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Toledo 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que los 
Consejos de Gobierno itinerantes de Page “son una tomadura de pelo para los 
castellano-manchegos” 
 
Cañizares ha asegurado que, “vistos los frutos de los Consejos de Gobierno 
itinerantes celebrados hasta la fecha, lo que generan es frustración, 
malestar y el enfado de los ciudadanos de esos municipios, porque no se 
cumple nada de lo que Page anuncia”. Sobre las promesas de Page en el 
Consejo de Gobierno itinerante celebrado en Almadén, ha recordado que 
el presidente de la Junta de Comunidades hizo una retahíla de planes 
especial para zonas despobladas de los que “solo conocemos anuncios, 
pero ni en las Cortes ni en los sucesivos Consejos de Gobierno se ha vuelto 
a adoptar medidas encaminadas a ese ámbito”.  
 

 
             Francisco Cañizares 

 
Por otro lado y ante las denuncias de sindicatos de que el Gobierno regional no está cubriendo las bajas de 
enfermeros en centros de salud, ha exigido a Page la contratación del personal sanitario necesario para los dos 
últimos meses del año. Ha lamentado que se esté poniendo como solución a las bajas, que el enfermero del centro de 
salud del pueblo vecino la cubra, por lo que éste acumula a su tarea habitual tener que cubrir la baja de otro pueblo o 
varias entidades locales. 
 

Ciudad Real 

El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “Page ha provocado que 
las listas de espera crezcan a una media de 1.000 pacientes al mes” 
 
La situación en los hospitales de la región es cada vez peor 
 

 
                 Juan José Jimenez 
 

Jimenez ha afirmado que “cuando un presidente regional manipula las listas 
de espera para ocultar la realidad demuestra que los pacientes le importan 
más bien poco”. “Es una vergüenza que Page se atreva a sacar pecho con unas 
listas falseadas con incontables pruebas contables” en las que, por ejemplo, 
no se incluye a los pacientes de cirugía menor aunque no hayan sido 
atendidos. Ha explicado que no se incluyen tampoco algunas agendas que 
están cerradas para que no entren nuevos pacientes, por lo que si no entran 
no se diagnostican y no se operan, de forma que la lista de espera es 
engañosa.  

 

Ha lamentado que se estén dando citas para cardiología o resonancias magnéticas para el año 2018. “Todo esto es 
consecuencia de la nefasta gestión económica de Page, que se ha quedado sin dinero para Sanidad a tres meses de 
acabar el año, una situación intolerable ya que heredó de Cospedal las cuentas saneadas y una situación económica 
mucho mejor que la que los socialistas le dejaron”. 
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Ciudad Real 

La diputada regional, Lola Merino: “Page discrimina a 100.000 
agricultores a los que no paga la PAC” 
 
Merino ha recordado que el Gobierno de Page ha comenzado a 
enviar mensajes vía sms a los agricultores y ganaderos de la región 
anunciando el pago de la PAC “pero solo a una tercera parte, es 
decir, a 53.000 de los más de 140.000 que tenemos en Castilla-La 
Mancha. Ha dejado fuera del cobro a los pequeños agricultores, a 
los que no paga nada, y se ha olvidado de pagar los complementos 
de la PAC a los jóvenes”. Además, ha indicado que solo pagará el 
50% del anticipo de la PAC cuando la Comisión Europea permite 
anticipar hasta el 70%. “Page y su consejero engañan 
continuamente al sector ya que, en la campaña anterior, también 
dijeron que pagarían antes del 31 de diciembre y, la semana 
pasada, seguían haciendo los pagos del 2015”.   

                              Lola Merino
 
“El comportamiento de Page y su Consejero al sector agrario es todo un despropósito, un ataque en toda regla a un 
sector estratégico que levanta la economía de la región. Para el PSOE el sector agrícola no es una prioridad, y así lo 
han demostrado desde el minuto uno con sus políticas y con su incapacidad gestora”. 
 

 

Toledo 

El vicepresidente de la FEMP-CLM y alcalde de Membrilla, Manuel Borja: 
“Ante los impagos de Page, vamos a solicitar una convocatoria extraordinaria del 
Comité Ejecutivo de la FEMP-CLM” 
 

 
                     Manuel Borja 
 

Borja ha calificado a Page de “insensible”, ya que “está volviendo a las 
andadas al dejar de pagar a los ayuntamientos servicios esenciales como son 
las escuelas infantiles o los centros residenciales de mayores”; cuestiones 
que “no le son ajenas, ya que Page fue corresponsable en los gobiernos 
socialistas que nos dejaron a deber a los ayuntamientos nada más y nada 
menos que 400 millones de euros”. Ha recordado que esta deuda 
“finalmente nos la abonó María Dolores Cospedal cuando pudo reconducir 
la nefasta situación económica que recibió, demostrando así su sensibilidad 
social para con los vecinos de nuestros pueblos”. Ha exigido a Page “que 
pague de inmediato lo que debe” y ha resaltado que “la función de los 
ayuntamientos es prestar servicios a los ciudadanos, no financiarle a Page su 
pésima gestión económica”. 
 

Ha reivindicado que “la FEMP-CLM debe alzar unánimemente la voz contra los impagos de Page y defender los 
intereses de todos los municipios de Castilla-La Mancha; por ello vamos a solicitar la convocatoria de una reunión 
extraordinaria del Comité Ejecutivo de la Federación para que los alcaldes podamos exigir juntos nuestros derechos y 
los de los ciudadanos que representamos”. 

 
 
 
 
 
 



 
 

Alcázar de San Juan 

El portavoz popular, Diego Ortega: “Las facturas de noviembre de 2015 
correspondían a un expediente distinto ocultado al Grupo Popular” 
 
En relación a la propuesta de revisión de oficio de las facturas no aprobadas 
 
Ortega ha manifestado que “el único interés del Partido Popular es proceder 
al pago de las facturas de la manera más ágil, habiéndose negado a aprobarlas 
el equipo de gobierno en el último Pleno ante la propuesta del Grupo Popular 
para su aprobación”. “Se trata de servicios prestados en su mayoría por 
pequeños proveedores y empresas locales, que han venido ofreciendo sus 
servicios al Ayuntamiento y que afectan a tareas cotidianas y de 
mantenimiento, reparaciones, maquinaria, combustible, jardinería y 
promoción de la imagen de la ciudad en medios de comunicación”. Ha 
recordado que su Grupo Municipal presentó en el último pleno una enmienda 
destinada al levantamiento de los reparos de legalidad de dichas facturas con 
el fin de acometer al abono de las mismas de manera inmediata. Sin embargo, 
el Equipo de Gobierno votó en contra de dicha propuesta del Grupo Popular 
que, de haber salido adelante, hubiese supuesto el desbloqueo inmediato 
para el pago de las facturas. 
 

 
                  Diego Ortega

“Nunca antes de la propuesta de revisión de oficio, se dio traslado a los concejales del Grupo Popular de la copia 
detallada de las facturas, indicando orígenes, conceptos, fechas de facturación y responsables de los gastos 
efectuados, por lo que no fuimos conocedores de dichas facturas hasta pasados varios meses”. Por ello, “volvemos a 
denunciar públicamente la falta de información y de trasparencia a la que venimos asistiendo desde el inicio de la 
legislatura actual, y que de manera especial estamos sufriendo desde el Grupo Popular”. 

 

Miguelturra 

El PP pide la dimisión de Victoria Sobrino por su falta de liderazgo ante 
una crisis de Gobierno sin precedentes en la historia del municipio 

 

 
       Aurora López, portavoz del GMP 

El Grupo Popular recuerda que, desde el mes de junio -fecha en la que 
dimitió el que era concejal de Deportes, Nuevas Tecnologías y 
Comunicación Social, José Félix Martín- las dimisiones en el equipo de 
Gobierno se suceden una tras otra. En septiembre, Ana González, 
concejal de Cultura y Festejos, abandonó el equipo de Gobierno justo al 
inicio de las fiestas patronales. En el mes de octubre, han dimitido dos 
concejales más del equipo Gobierno. La primera de ellas, Ana Belén 
Chacón, dejó abandonadas durante todo el verano las concejalías de 
Bienestar Social, Mayores, Igualdad y Salud provocando importantes 
retrasos en los trabajos de las bases de subvenciones de ayudas sociales 
o en la adjudicación de las becas de libros y material escolar. Y el 
segundo concejal ha sido Javier Arenas que se ha marchado un mes 
después de tomar posesión del cargo.  

 
Son, en definitiva, cuatro dimisiones en cuatro meses, un hecho que no se conocía en la historia de nuestro 
Ayuntamiento. Dimisiones que “de normales no tienen nada por mucho que se aleguen motivos laborales o 
personales y que demuestran una ruptura interna del equipo de Gobierno y una evidente falta de confianza en la que 
tiene que liderar el grupo, que no es otra que la alcaldesa, que debería replantearse ella su dimisión después de estos 
acontecimientos”. 

 



 
Ciudad Real 

La concejal popular, Rosario Roncero: “Es una vergüenza que, ahora que 
los servicios son peores, los vecinos de Ciudad Real paguen más impuestos” 

 
Roncero ha facilitado los datos de la última Comisión sobre Sugerencias y Reclamaciones donde se informó de que el 
número de reclamaciones en general ha pasado de 69 en el primer trimestre, a 111 el segundo y a 130 el tercero, es 
decir, casi el doble. “Este dato evidencia lo que venimos denunciando desde hace meses y es que los servicios que 
reciben los vecinos de Ciudad Real son peores, que así lo perciben y así lo denuncian, por más que Zamora y sus 
concejales liberados lo nieguen”. “Especialmente significativo es el aumento de reclamaciones en el área de Medio 
Ambiente (zonas verdes y limpieza) evidenciando que las que hasta ahora habían sido nuestras señas de identidad, 
nuestras zonas verdes, están en un serio peligro en manos de Zamora y Ganemos, y lo que es peor, parece no 
importarles”. Ha recordado que hay 43 personas más trabajando en la limpieza, que se han comprado maquinaria 
(una de ellas con el presupuesto del PP), que Zamora ha hecho un bando y que esta “mejor gestión” que vende la 
alcaldesa solo tiene como resultado más reclamaciones porque los vecinos reciben peor servicio, “y es que los 
recursos, y sobre todo si son públicos, hay que gestionarlos y utilizarlos bien”. Las quejas vecinales sobre la suciedad 
de las calles han llegado a través de la “Línea Verde” (herramienta propuesta por el PP que antes no costaba nada a 
los vecinos y por la que ahora se pagan 6.000 euros), que las quejas se han triplicado “y de eso la culpable es Zamora, 
porque con más trabajadores y más medios hace las cosas peor”. Se ha preguntado a qué se dedican Zamora y sus 
concejales liberados si gestionan mal, si prestan peor servicio a los ciudadanos y si están meses sin atender a los 
vecinos. Está convencida de que “están perdiendo el tiempo en hacer oposición a la oposición en vez de trabajar por 
el bien de los vecinos, que para eso están cobrando”. 

 

 
Rosario Roncero 


